

Antrag Nr. 14-O-11-0012
CDU

Betreff:

Parkregelung Aunelstraße zwischen Dörrgasse und Karl-Arnold-Straße [CDU]

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, in der Aunelstraße auf der Seite gegenüber dem Rheineckplatz auf den vier markierten Flächen eine Kurzparkzone einzurichten.

Begründung:

Da die Plätze oftmals von Dauerparkern belegt werden, soll hier für die Besucher der Geschäfte und Banken rund um den Rheineckplatz eine kurzzeitige Parkmöglichkeit geschaffen werden.

Wiesbaden, 18.02.2014